

FUNDACION CENTRO BIBLICO CASA DEL ALFARERO

NIT. 900.061.380-1

RESEÑA

La Fundación Centro Bíblico Casa del Alfarero – Palmira, fue el primer trabajo con niños que realizo la Iglesia Centro Bíblico NJ Casa del Alfarero, la iglesia también se encontraba en sus comienzos y allí sembraron de una manera especial, Las pocas personas que había en la iglesia juntamente con un miembro de la ciudad de Cali, con mucho amor, con mucho sacrificio y esfuerzo. Luego se formalizo y se creó la Fundación Centro Bíblico Casa del Alfarero, bien integrada y con toda la documentación que el gobierno exige haciendo los esfuerzos necesarios para el buen crecimiento y desarrollo de la Fundación.

Posteriormente la Fundación se ubicó en el Carmelo municipio de candelaria, donde dos parejas de jóvenes misioneros estuvieron trabajando por un tiempo en la fundación, y por último una persona ayudo a que la Fundación Centro Bíblico Casa del Alfarero se ubicara en la ciudad de Palmira donde actualmente funciona.

Este traslado a esta ciudad fue un estímulo para llevar la fundación a otro nivel durante todos estos años.

AGRADECIMIENTOS

A las personas que trabajan en la Fundación, a la persona que permanece en la casa, al profesor que todos los días trabaja con los niños después de la escuela con sus tareas y a todas aquellas personas que son parte integral e importante, porque cada uno de ustedes ha dado un valiosísimo aporte que nos ayuda a que la Fundación Centro Bíblico Casa del Alfarero siga funcionando para servir y ayudar a los niños. Algunos de ellos ya han salido y están bien, pero también hay niños que actualmente están con nosotros y que necesitamos seguir ayudando y en el futuro vendrán diferentes niños, con diferentes necesidades. Todo esto que hacemos tiene como propósito principal restaurar las vidas de estos niños, la de sus familias que son también tocadas al ver el cambio en ellos y continuar educándolos con la palabra de Dios como una norma de vida que los guiara siempre.

"No les ocultaremos estas verdades a nuestros hijos; a la próxima generación le contaremos de las gloriosas obras del Señor, de su poder y de sus importantes maravillas. Pues emitió sus leyes a Jacob; entregó sus enseñanzas a Israel. Les ordeno a nuestros antepasados que se las enseñara a sus hijos para que las siguientes generaciones las conociera incluso los niños que aún no habían nacido, y ellos a su vez, las enseñaran a sus propios hijos. De modo que cada generación volviera a poner su esperanza en Dios y



FUNDACION CENTRO BIBLICO CASA DEL ALFARERO

NIT. 900.061.380-1

no olvidara sus gloriosos milagros, sino que obedeciera sus mandamientos. Entonces no serán obstinados, rebeldes e infieles como sus antepasados, quienes se negaron a entregar su corazón a Dios. Salmos 78"

GESTION

Al igual que en el año 2017, la tarea más importante, la primera y la principal durante el año que termino ha sido el fundamento y la base de todo lo que se ha realizado con los niños, es llevarlos a establecer y crecer en una relación personal con Dios y guiarlos para que ellos a través de creer y abrir su corazón a Jesucristo puedan continuar creciendo en conocer a Dios y Sus principios de vida que están en la palabra, edificando así todas las áreas de sus vidas; desarrollándose como hombres de bien para la sociedad.

Durante este año a los niños les hemos dado lo mejor. Se encuentran asistiendo a colegios privados; además la vivienda es una casa que esta en excelentes condiciones para vivir, está dotada de todo lo necesario para un ambiente familiar que puedan disfrutar como su propio Hogar, y consta de: sala comedor, sus habitaciones, estudio, cocina, baño, patio.

Se ha trabajado este año con mucho esfuerzo, sacrificio, entrega y perseverancia, las necesidades son muchas: Necesidades espirituales, emocionales, y materiales. Es un reto cubrir las necesidades económicas ya que al llevar a cabo este trabajo contamos con un promedio de ocho niños permanentes donde les proveemos todo lo que ellos necesitan. Conociendo la situación económica de nuestro país, es bastante costoso proveer una educación privada, adicional a los útiles escolares y demás gastos que esto genera. La parte recreacional de los niños también genera gastos, tenemos en cuenta que la salud mental es parte del bienestar infantil.

Seguimos creyendo que hay muchas personas orando por la Fundación Centro Bíblico Casa del Alfarero, orando por todo el equipo, además por mí y mi esposa como Pastores. Estamos agradecidos y abiertos a las diferentes donaciones que nos lleguen con lo cual podemos continuar mejorando y avanzado nuestra labor. Donaciones materiales, de recursos humanos, y financieras son altamente agradecidas.

Como parte de nuestra labor, está el buscar estas personas donantes que con corazón generoso deseen bendecir la vida estos niños, haciendo una gran diferencia no solo en sus vidas, sino también en la de la comunidad. La palabra de Dios nos dice que debemos llevar a las nuevas generaciones a conocer de Jesucristo (Salmos 78), a cambiar sus vidas en la tierra para que cumplan su propósito, impactando su propia tierra y sus propias generaciones; luego cuando ellos partan de esta tierra, hayan dejado un legado, pero principalmente vayan a una eternidad con Dios.



FUNDACION CENTRO BIBLICO CASA DEL ALFARERO

NIT. 900.061.380-1

La Fundación Centro Bíblico Casa del Alfarero, en estos tiempos esta yendo a nuevos niveles en los cuales queremos que Dios se Glorifique en esos niños dando gracias a todos los que han participado en estos años. Para este año vamos a tener una pareja de Pastores misioneros que adicionalmente a las labores misionales también estarán dando apoyo permanente a la Fundación en el área Espiritual y Administrativa, es de gran bendición poder contar con personas idóneas que aman la obra puesto que permite el crecimiento integral de esta organización.

Para este año se nos gradúa de bachillerato Jesús un niño que desde muy temprana edad está siendo beneficiado por la Fundación, confiamos en que podamos continuar apoyándolo en la medida en que él lo permita y se logran recaudar recursos para que pueda avanzar en sus estudios.

DAVID SILVA SEPULVEDA REPRESENTANTE LEGAL